



AfricaRice
Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

APPEL D'OFFRES AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025

08 septembre 2025

APPEL D'OFFRES

Objet : APPEL D'OFFRES AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025 POUR LA RECRUTEMENT DE LA DEUXIEME COHORTE D'AGRO INDUSTRIELS PROJET RIZAO

AfricaRice lance le recrutement de la deuxième cohorte d'Agro industriels pour le projet RIZAO.

Veuillez-vous référer aux termes de référence (TOR) pour les spécifications détaillées.

Les offres doivent être soumises par voie électronique à l'adresse suivante :

A.Quotation@cgiar.org et doivent être protégées par un mot de passe.

Les mots de passe des offres doivent être envoyés séparément à la date fixée pour l'ouverture des offres. Un email vous sera communiqué dans ce sens au jour de l'ouverture des offres.

Toute offre soumise sans protection sera automatiquement disqualifiée.

La date limite de soumission des offres est **le mercredi 08 octobre 2025 à 17h00 GMT**

L'objet de la lettre doit être clairement indiqué comme suit : **APPEL D'OFFRES
AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025 POUR LA RECRUTEMENT DE LA DEUXIEME
COHORTE D'AGRO INDUSTRIELS PROJET RIZAO**

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront informés, en temps utile, des résultats de l'évaluation des propositions.

Dans l'éventualité où un fournisseur souhaiterait faire appel des résultats de l'appel d'offres, une lettre formelle peut être envoyée au Directeur des finances et des services institutionnels à l'adresse africarice@cgiar.org courriel.

Kolade OLATIFEDE

Directeur des finances et des services institutionnels.



AfricaRice

Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

CALL FOR TENDERS AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025

08 September 2025

CALL FOR TENDERS

Subject : CALL FOR TENDERS AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025 FOR THE RECRUITMENT OF THE SECOND COHORT OF AGRO-INDUSTRIALISTS RIZAO PROJECT

AfricaRice launches the recruitment of the second cohort of Agro-industrialists for the RIZAO project.

Please refer to the Terms of Reference (TOR) for detailed specifications.

Bids must be submitted electronically to the following address: A.Quotation@cgiar.org and must be password protected.

Bid passwords must be sent separately on the date set for the opening of bids. An email will be sent to you to this effect on the day the offers open. Any offer submitted without protection will be automatically disqualified.

The deadline for submission of bids is **Wednesday, 08 October 2025 at 17:00 GMT**

The subject of the letter should be clearly stated as follows: **CALL FOR TENDERS
AO/RIZAO/PSU/DFCS/004/SEP/2025 FOR THE RECRUITMENT OF THE SECOND COHORT
OF AGRO-INDUSTRIALISTS RIZAO PROJECT**

AfricaRice will reject late proposals. Tenderers will be informed, in due course, of the results of the evaluation of the proposals.

If a supplier wishes to appeal the results of the call for tenders, a formal letter may be sent to the Director of Finance and Corporate Services at africarice@cgiar.org email address.

Kolade OLATIFEDE

Director of Finance and Corporate Services